

Samedi, Hervé FERON a eu le plaisir de participer à [l'inauguration de la nouvelle salle des Ecraignes à Villers-lès-Nancy](#), en présence de Pascal JACQUEMIN, maire de Villers-lès-Nancy et candidat aux élections sénatoriales, et de Daouia BEZAZ, conseillère régionale de Lorraine représentant le Président MASSERET :



Puis Hervé FERON a inauguré le forum des associations à Tomblaine où, une fois de plus, il est démontré la grande vitalité de la vie associative tomblainoise.

Après avoir célébré deux mariages, le député est allé faire un tour au forum des associations d'Heillecourt... où le maire avait oublié de l'inviter...

Enfin, il est allé partager le verre de l'amitié avec les salariés de la société Arvato de Laxou, qui avaient mené une longue et douloureuse grève, et qu'Hervé FERON avait énergiquement défendus.

Ce lundi matin, le député-maire de Tomblaine a fait la rentrée des écoles élémentaires, puis il a rendu visite au collège Jean Moulin de Tomblaine pour la rentrée des sixièmes.

A l'occasion de cette rentrée, il n'a pas manqué de rappeler son profond désaccord avec la politique gouvernementale, les 16 000 postes d'enseignants supprimés à la rentrée, les mensonges du Ministre de l'Education Nationale, qui justifie l'injustifiable, la scandaleuse fermeture d'une classe à l'école maternelle la Paix-Croizat à Tomblaine, située en Zone Urbaine Sensible. Cette fermeture est dans le parfait irrespect des orientations du code de l'éducation...